



Pièces

**6 Pièces**

Référence

**83173523**

Prix

**Prix NC**

Cannes

Maison à louer (06400)

Jolie maison de style provençale récemment rénovée, jardin paysager de 4000m2, proche des commerces et de la célèbre croisette. Au rez-de-chaussée: un hall d'entrée avec piano donnant sur un séjour/salle à manger avec tv - climatisation - ainsi qu'un salon avec billard et une cuisine séparée entièrement équipée - alarme - volets roulant dans toutes les pièces.- trois chambres avec lit doubles et placards - climatisation - 3 salles de douche dont une avec baignoire - un wc invité au niveau inférieur: deux chambres avec placards dont une chambre composée de deux lits simple - une salle de bain ...

*Lovely provencal-style house recently renovated, 4000m2 landscaped garden, close to shops and the famous croisette. Ground floor: entrance hall with piano leading to a living/dining room with tv - air-conditioning - as well as a sitting room with billiard table and a separate fully-equipped kitchen - alarm - roller shutters in all rooms.- three bedrooms with double beds and closets - air-conditioning - 3 shower rooms, one with bathtub - guest wc. Bottom level: two bedrooms with fitted closets, one of which has two single beds - bathroom - air-conditioning. Outside: electric gate - swimming ...*

## **SELLING SUNSET INVEST**

160 route de cannes chez prodrom - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

